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México D.F., a  24 de noviembre de 2006. 

 
 

Entrevista al diputado Jorge 
Zermeño Infante, Presidente de la 
Mesa Directiva de la Cámara de 
Diputados de la LX Legislatura, al 
término de la visita del diputado 
español, José Ignacio Salafranca, en 
el Palacio Legislativo de San Lázaro. 

 
 
PREGUNTA.- Diputado, ¿cómo ve este gabinete social que hoy anuncia el 
Presidente electo? 
 
RESPUESTA.- Veo gente con experiencia, con amor a México y con 
ganas de hacer las cosas bien, sobre todo muy identificada con las 
políticas que quiere implementar el Presidente Felipe Calderón. 
 
Creo que será un equipo que trabaje coordinadamente; y yo les deseo la 
mejor de las suertes, si les va bien a ellos, nos va bien a todos los 
mexicanos. 
 
PREGUNTA.- ¿Puede hablarnos de alguno de los integrantes del equipo, por 
ejemplo de Beatriz Zavala, que fue legisladora? 
 
RESPUESTA.- Sí, ha sido diputada, es una gente con mucha sensibilidad, 
muy inteligente, y yo espero que en un cargo como el de ser Secretaria de 
Desarrollo Social ejerza toda esa capacidad que tiene. 
 
PREGUNTA.- ¿Algún otro personaje de este gabinete social? 
 

 
  



 

 
 
 
 
ww.diputados.gob.mx 

 

 

2

RESPUESTA.- Alberto Cárdenas, que fue un gran gobernador para los 
jaliscienses; en los cargos públicos que desempeñó en el gobierno del 
Presidente Fox supo hacerlo bien, es una gente muy reconocida y honesta. 
 
PREGUNTA.- ¿El Presidente electo ya llega con un equipo formado? 
 
RESPUESTA.- Sí, lo está formando y seguramente está escogiendo gente 
con experiencia, con deseos de hacer las cosas bien, es gente honesta; eso 
es lo más importante. 
 
PREGUNTA.- ¿Es una buena señal que llegue con un equipo ya formado antes 
de que empiece sus trabajos? 
 
RESPUESTA.- Vivimos en un régimen presidencial, corresponde a él 
asumir esta responsabilidad; creo que lo está haciendo adecuadamente 
buscando que los perfiles de las personas que están en cada uno de estos 
nombramientos reúnan requisitos de capacidad, conocimiento, lealtad, 
honradez. 
 
PREGUNTA.- Diputado, finalmente la pregunta del informe que le acaban de 
presentar, ¿nos podría dar su opinión sobre este informe? 
 
RESPUESTA.- Sí, ellos vinieron como observadores internacionales al 
proceso electoral federal. En sus conclusiones ellos señalan que fue una 
elección democrática, una elección muy competida, con un resultado 
adecuado, evidentemente los comentarios que todo mundo hizo respecto 
al día de la jornada electoral, por ejemplo: las casillas especiales que 
nunca son suficientes para la gran cantidad de personas que quieren 
votar ese día. 
 
También hicieron algunos comentarios sobre lo que ellos consideran que 
debiera darse, como es la segunda vuelta en un proceso electoral, la 
disminución de los tiempos de las campañas, el acceso a los medios, que 
son temas que los mexicanos los traemos también como parte de una 
discusión para fortalecer el sistema electoral mexicano. 
 
PREGUNTA.- ¿Van a tomar ustedes en cuenta alguna de estas 
recomendaciones? 
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RESPUESTA.- Te puedo decir que coincide con muchas de las propuestas 
legislativas que hacen todos los partidos políticos, entonces hay una 
coincidencia en estos comentarios hechos de manera respetuosa por 
quienes fueron observadores del proceso electoral y presentan este 
informe. 
 
Muchas gracias. 
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